

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan pada bagian sebelumnya, maka kesimpulan yang diambil dari penelitian mengenai pengaruh *current ratio*, *net profit margin* dan *return on equity* terhadap return saham pada perusahaan LQ 45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2020- 2023 adalah sebagai berikut:

1. Hasil pengujian (uji t), variabel *current ratio* berpengaruh negative terhadap *return* saham. Berdasarkan hasil uji tersebut menunjukkan nilai t hitung sebesar -390 lebih kecil dari t tabel sebesar 1,995 sehingga dapat disimpulkan  $H_1$  di tolak. Hal ini berarti *current ratio* berpengaruh negatif terhadap *return* saham.
2. Hasil pengujian (uji t), variabel *net profit margin* berpengaruh positif terhadap *return* saham. Berdasarkan hasil uji tersebut, menunjukkan nilai nilai t hitung sebesar 992 lebih besar dari t tabel 1,995 sehingga dapat disimpulkan  $H_2$  diterima. Hal ini berarti *net profit margin* berpengaruh positif terhadap *return* saham.
3. Hasil pengujian (uji t) antara variabel *return on equity* berpengaruh negatif terhadap *return* saham. Berdasarkan hasil uji tersebut, menunjukkan nilai t hitung sebesar -169 lebih kecil dari t tabel sebesar 1,995 sehingga dapat disimpulkan  $H_3$  ditolak. Hal ini berarti *return on equity* berpengaruh negatif terhadap *return* saham.

## 5.2. IMPLIKASI TEORITIS

Implikasi teoritis dari hasil penelitian ini dapat menjadi bukti yang menjelaskan variabel independent berpengaruh positif atau berpengaruh negative. Ditunjukkan oleh bukti bahwa *net profit margin* berpengaruh positif terhadap return saham, sedangkan *current ratio* dan *return on equity* berpengaruh negatif terhadap return saham. Maka dari itu diharapkan hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi kepentingan perusahaan, dan akademik agar dikemudian hari dapat dijadikan sebagai pedoman dan juga referensi untuk penelitian mendatang. Implikasi teoritis dalam penelitian ini adalah:

Hasil penelitian ini terbukti secara teoritis yaitu *current ratio* berpengaruh negatif terhadap return saham. Yang menjadi bukti yaitu bahwa hasil penelitian ini sejalan dan mendukung teori yang disampaikan oleh peneliti terdahulu yaitu Choirurodin (2018), perusahaan yang memiliki nilai *current ratio* (CR) yang tinggi belum pasti akan menghasilkan imbal balik return saham yang tinggi dan pembayaran utang akan terpenuhi apabila perusahaan sudah jatuh tempo.

Hasil penelitian ini terbukti secara teoritis yaitu *net profit margin* berpengaruh positif terhadap return saham. Yang menjadi bukti yaitu bahwa hasil penelitian ini sejalan dan mendukung teori yang disampaikan oleh peneliti terdahulu yaitu Ella Indriawat (2022), semakin tinggi nilai rasio *net profit margin* maka akan semakin baik, hal ini perusahaan dianggap mampu menghasilkan laba.

Hasil penelitian ini terbukti secara teoritis yaitu *return on equity* berpengaruh negatif terhadap return saham. Yang menjadi bukti yaitu bahwa hasil penelitian ini sejalan dan mendukung teori yang disampaikan oleh peneliti terdahulu yaitu

Nurmasari (2017), semakin tinggi nilai rasio *return on equity* maka menunjukkan bahwa kondisi perusahaan sedang membaik.

### **5.3. IMPLIKASI TERAPAN**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dijelaskan maka penelitian dapat mengemukakan hal penting sebagai berikut:

1. Bagi calon investor yang ingin menanamkan dananya harus memperhatikan *current ratio* dan *return on equity* karena rasio tersebut telah terbukti dalam penelitian ini mempunyai pengaruh terhadap return saham pada perusahaan LQ 45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2020-2023. Sedangkan untuk perusahaan dapat mempertahankan *net profit margin*, karena rasio ini terbukti bahwa perusahaan tersebut dalam kondisi keuangan yang baik.
2. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk menambah rasio keuangan dan tahun periode sehingga dapat diperoleh gambaran yang lebih jelas tentang kondisi pasar modal.